



Sehr geehrte(r) [NAME],

ich unterstütze die Initiative #StreetsForKids, weil ich mir Sorgen darüber mache, wie schmutzig die Luft ist und wie unsicher die Straßen rund um die Schule meiner Kinder sind.

Kinder leiden am meisten unter der Luftverschmutzung und sind besonders gefährdet, im Straßenverkehr zu kollidieren, vor allem in der Nähe von Schulen zu den Abhol- und Bringzeiten, wenn der Verkehr am schlimmsten ist. Durch die Einrichtung von Schulstraßen, d. h. die Sperrung der Straßen um die Schulen für den Autoverkehr, können die Kinder die Straße sicher überqueren und spielen, sie atmen sauberere Luft und können ihren Schulweg unabhängiger zu Fuß oder mit dem Fahrrad zurücklegen.

Die Zahl der Schulstraßen in Europa nimmt täglich zu, aber wir brauchen eine vor jeder Schule. Sie sind ein Gewinn für die Gesundheit unserer Kinder und für unser Klima.

Werden Sie etwas unternehmen?

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

[NAME]